



Pour une paix juste et durable !

Solidarité avec la résistance des travailleuses et travailleurs d'Ukraine !

Manifestation à Paris, le 5 avril

Les organisations syndicales françaises, CFTD, CGT, CFE-CGC, CFTC, UNSA, Solidaires et FSU réaffirment leur soutien au peuple ukrainien qui, depuis plus de trois ans, résiste à l'invasion militaire russe. En trois ans, le niveau des destructions, les souffrances endurées par le peuple Ukrainien, avec près de 10 millions de personnes déplacées et 20000 enfants volés à leurs familles par la Russie, atteignent des niveaux jamais enregistrés sur le sol européen depuis la fin de la seconde guerre mondiale.

A la fin du mois de février le revirement géopolitique des Etats-Unis sous l'égide de Trump donne corps à une internationale autoritaire aux tendances impérialistes

L'adoption de la résolution ES-11/7 pour « la promotion d'une paix globale, juste et durable en Ukraine » de l'Assemblée générale des Nations unies, le 25 février 2025, réaffirmant l'intégrité territoriale de l'Ukraine illustre cet état de fait. Les Etats-Unis, la Russie, Israël, le Bélarus, Le Mali, le Nicaragua ou encore la Corée du Nord ont voté contre. Les régimes autoritaires combattent le droit international ! A peine arrivé au pouvoir Trump a adopté des sanctions à l'encontre des représentants de la Cour pénale internationale. Cette même CPI qui a délivré des mandats d'arrêts contre des responsables du régime russe pour crime de guerre, et crime contre l'humanité.

Depuis, sous l'égide de l'administration Trump, les efforts pour un cessez-le-feu au détriment de l'Ukraine sont en cours avec le Kremlin.

Or depuis qu'il est évoqué, la Russie redouble ses bombardements d'infrastructures civiles sur l'Ukraine et joue ainsi la montre dans les négociations de paix.

L'intersyndicale de solidarité avec l'Ukraine s'est exprimée à plusieurs reprises à propos de la guerre d'agression de la Russie contre l'Ukraine, tant par des déclarations communes que par des expressions propres de chacun de ses membres. Elle a aussi produit un important effort de solidarité concrète en organisant trois convois humanitaires de solidarité en direction des organisations syndicales, des travailleuses et des travailleurs d'Ukraine.

Face à la nouvelle situation marquée par l'alliance entre les Etats-Unis de Trump et la Russie de Poutine, les associations d'Ukrainiens et Ukrainiennes en France appellent à une manifestation samedi 5 avril, à 14 heure, de la Place de la République à Bastille. Dans la suite du soutien apportée depuis trois ans, les organisations syndicales françaises, CFTD, CGT, CFE-CGC, CFTC, UNSA, Solidaires et FSU appellent à participer à cette manifestation.

Le peuple Ukrainien, attaqué sur son sol par la Russie, est le premier à vouloir ardemment la paix. Mais elle ne peut pas lui être imposée de l'extérieur, en validant l'agression militaire et l'occupation de leur pays.

Solidarité avec l'Ukraine qui résiste !

Solidarité avec les travailleuses et travailleurs d'Ukraine !

Non à la guerre de Poutine !

Troupes russes hors d'Ukraine !

Libertés en Russie et au Belarus !

Pour la construction d'une paix juste et durable en Ukraine !